

Nach den Osterferien organisierte Frau Wehrtmann eine Schulzeitung. Immer freitags treffen wir uns um 13:30 Uhr in der 2a. Wir schauen uns an, wie Zeitungen hergestellt werden. Wir machen immer am Anfang eine Besprechung und überlegen, wer was macht. Dann legen wir los, wir kriegen so viel in 1 Stunde und 30 Minuten geschafft! Wir wollen 24 Seiten drucken, es klingt nach viel, aber wir sind schon sehr weit. Wir haben sehr viel Spaß!

*Anmerkung Frau Wehrtmann: Noch vor den Sommerferien wird es für die Schulgemeinschaft eine Auflage dieser Schulzeitung geben, an der die Kinder gerade fleißig arbeiten. Das hier ist nur ein kleiner "Teaser". Wenn wir in der Endgestaltung sind, bekommen Sie mehr Infos.*